
Alessandria (21 maggio 2024): 

“Polo chimico SI, PFAS NO” 

 

 
Come co-portavoce provinciale di Europa Verde-Verdi Alessandria e come candidato al 

Consiglio Regionale del Piemonte per la lista Alleanza Verdi Sinistra ritengo necessario che il polo 
chimico mantenga l'attività sul nostro territorio portando occupazione, competenze e 
continuando a rappresentare innovazione, ricerca ed alta tecnologia. 
 

Quello che chiedo è di non utilizzare più sostanze come i PFAS, inserite nelle lista delle sostanze 
cancerogene dall'OMS. 
 

L'azienda ha la capacità di la propria produzione senza utilizzarli (sicuramente con costi 
maggiori ma sostenibili, sia dal punto ambientale che finanziario). 
 

Sono anche sicuro che si possa garantire lo zero tecnico continuandone l'uso, ma questo non 
basta; non basta perchè i prodotti derivanti dai PFAS continuerebbero ad inquinare, se non 
smaltiti correttamente nel loro utilizzo finale. 
 


